

SWI

Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda: Pemeliharaan Keamanan dan Sinergi Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 30, 2023 - 15:52



Giat Patroli Dialogis Polsek Parungkuda: Pemeliharaan Keamanan dan Sinergi Masyarakat

Polsek Parungkuda menggelar kegiatan patroli dialogis di sejumlah lokasi strategis di wilayah hukumnya, Kabupaten Sukabumi. Dalam suasana yang penuh semangat, Komandan Polsek, AKP AAH Hermawan, S.E., M.H, melaporkan bahwa giat patroli tersebut berlangsung dengan sukses dan

menciptakan situasi aman terkendali.

Bertempat di wilayah Desa Bojongkokosan, Desa Kompa, dan Desa Sundawenang, personil patroli yang terdiri dari BRIPKA Agil, BRIPKA Jumadi, dan BRIGADIR Rahmat, melakukan pendekatan dialogis dengan warga setempat. Salah satu fokus utama kegiatan ini adalah meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama di tempat-tempat yang kerap dijadikan tempat berkumpul anak muda dan pelajar.

Selain itu, patroli ini juga melibatkan sasaran yang signifikan, seperti tempat keramaian dan lokasi nongkrong anak muda. Dengan melakukan pendekatan yang bersifat dialogis, polisi berharap dapat membangun hubungan yang positif dengan masyarakat setempat.

Adapun himbauan yang disampaikan dalam kegiatan patroli tersebut sangat relevan dengan kebutuhan masyarakat sehari-hari. Mulai dari menghimbau karyawan SPBU di Desa Kompa untuk terus memantau ketersediaan BBM, hingga memberikan perhatian khusus pada minimarket Indomart dan Alfamart di wilayah Desa Sundawenang.

Pentingnya kerjasama antara kepolisian, pemilik usaha, dan masyarakat terlihat dalam himbauan untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang. Sasaran patroli ini mencakup juga Perumahan Bumi Metro Hill Desa Kompa, di mana polisi tidak hanya melakukan patroli, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan staf karyawan.

Dalam pelaksanaan kegiatan patroli, Polsek Parungkuda memastikan bahwa setiap langkah yang diambil selaras dengan visi Kapolres, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien)". Pendekatan keamanan yang holistik ini bertujuan untuk menciptakan kondisi yang aman, kondusif, dan mendukung kehidupan masyarakat yang sejahtera.